

Dimanche 5 décembre 2010

Une absence remarquée.

Je me suis rendu hier en compagnie de Xavier Péricat à l'anniversaire des 75 ans du COMA. Comme beaucoup d'entre vous le savent, le COMA (Club Olympique Multisports d'Argenteuil) regroupe un très grand nombre d'activités sportives divisées en plusieurs sections.



Nous autres Argenteuillais, bénéficions de toutes ces activités depuis maintenant 75 ans. Je tenais à remercier sa Présidente Mme Madeleine PACZKOWSKI ainsi que tous les membres du bureau pour leur engagement au service de notre ville. Leur action est d'une importance capitale pour assurer la cohésion sociale au sein d'Argenteuil. Je rappelle que ces personnes sont toutes des bénévoles qui ne comptent pas leur temps au service des Argenteuillais.

Le COMA d'Argenteuil est l'une des Institutions de notre ville. Malgré l'importance de l'événement et de ce que cette association représente, **M. Philippe Doucet, Maire et Conseiller général sortant d'Argenteuil nord, n'a pas daigné faire le déplacement.** Je crois bien que c'est une première pour cette association qui a toujours pu compter sur la présence du Maire de la ville à chacun de ses anniversaires!

Monsieur Doucet préfère sans doute être en photo à toutes les pages du magazine municipal, plutôt que d'être au contact des habitants et de leurs préoccupations profondes. Il est certain qu'il est plus facile pour lui d'envoyer quelques adjoints à sa place et d'éviter ainsi d'avoir à affronter la colère de beaucoup d'Argenteuillais à son encontre!

Monsieur Doucet manquera probablement de courage pour les élections cantonales de mars prochain, en n'osant pas se présenter lui même devant les électeurs du canton d'Argenteuil nord où il est actuellement élu.

Sauf que cette fois, les membres de l'équipe de M. Doucet ne se mouilleront pas pour lui! Ils préféreront laisser ce cadeau empoisonné à un écologiste parachuté d'on ne sait où....



Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#)